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헅�ꎩ죕잰ꎬ쫐짌컱
캯믡춬쿠맘늿쏅돶첨

헾닟ꎬ춨맽듮붨돶뿚
쓚쿺쿟짏뫍쿟쿂욽

첨뗈듫쪩ꎬ캪돶뿚
쓚쿺펪퓬솼뫃뮷뺳ꎬ

냯훺췢쎳웳튵뾪췘맺

쓚쫐뎡ꆣ
볇헟듓쫐짌컱캯

믱쾤ꎬꆶ맘폚횧돖짏몣
쫐췢쎳닺욷돶뿚쓚

쿺쪵쪩쳘쫢맜샭뗄죴
룉듫쪩ꆷ릲폐 11쳵듫

쪩ꆣ헫뛔맺쓚쿺쫛쟾
뗀ꎬ쳡돶ꆰ듮붨돶뿚

쓚쿺쿟짏뫍쿟쿂욽
첨ꎬ퓚뗧짌욽첨짨솢

쿟짏짏몣췢쎳닺욷쿺
쫛쟸ꎬ맄샸뗧짌욽

첨쳡릩쇣펶뷰ꆢ뿬쯙
죫짳엺ꆢ쇷솿럶돖

뫍놣횤뷰복쏢뗈폅믝
듫쪩ꎬ뻙냬쿟쿂쳘싴

햹쿺믮뚯ꎬ맄샸쇣쫛
훕뛋쳡릩쏢뎡뗘럑뗈

폅믝럾컱ꆱꆣ
헫뛔맺쓚췢햹샀

춣뛙ꎬ쳡돶ꆰ췆뷸햹믡
튵첬뒴탂ꎬ믽벫틽떼ꆢ

뚯풱뫍럶돖웳튵뻙냬쿟짏햹믡ꎬ돤

럖퓋폃듳쫽뻝뗈쿖듺탅쾢벼쫵쫖
뛎ꎬ뻙냬ꆮ퓆햹샀ꆯꎬ횧돖췢쎳웳튵퓋

폃ꆮ퓆햹쪾ꆯꆮ퓆뛔뷓ꆯꆮ퓆잢첸ꆯꆮ퓆
잩풼ꆯ뗈탂쒣쪽뾪췘맺쓚쫐뎡ꆱꆣ

헫뛔횪쪶닺좨놣뮤ꎬ쳡돶ꆰ횧돖
췢쎳웳튵볓잿횪쪶닺좨놣뮤ꎬ캪췢

쎳웳튵붨솢췪짆횪쪶닺좨쳥쾵쳡릩

횱떽뫍뇣샻ꆣ횧돖췢쎳웳튵폫뺳췢
뿍뮧킭짌췢쎳닺욷쓚쿺횪쪶닺좨쫚

좨ꎬퟶ뫃샻짪쟫ꆢ짌뇪힢닡뫍훸ퟷ
좨뗇볇ꎬ쳡룟짌욷뫍럾컱뢽볓횵ꆱꆣ

듋췢ꎬ뛔틲틟쟩펰쿬쇙쪱컞램
뇤룼캪훐컄뇪잩ꆢ뇪쪶뗄췢쎳닺욷ꎬ

퓊탭췢쎳웳튵볓쳹훐컄뇪잩ꆢ뇪쪶ꎬ
췢쎳웳튵펦떱뛔훐컄뫍췢컄뇪잩ꆢ

뇪쪶튻훂탔뢺퓰ꆣ
ꆶ죴룉듫쪩ꆷ뮹횸돶ꎬ튪뷸튻늽

삩듳쓚췢쿺닺욷ꆰ춬쿟춬뇪춬훊ꆱ쪵
쪩랶캧ꎬ횧돖돶뿚웳튵내헕쿠춬뇪

ힼ짺닺돶뿚뫍쓚쿺닺욷ꎬ훰늽쿻돽
맺쓚쫐뎡폫맺볊쫐뎡닺욷훊솿닮

틬ꎬ룼뫃싺ퟣ뻓쏱쿻럑짽벶탨쟳ꆣ
4 퓂 28 죕ꎬ놾쫐웴뚯ꆰ돶몣폅

욷퓆릺짪돇ꆱ듳탍믮뚯ꎬ듳엺짏몣췢
쎳웳튵슽탸짏쿟운뛠뛠ꆢ낮뿢듦ꆢi

냙솪뗈뗧짌욽첨ꆣ

듋췢ꎬ냙솪벯췅ꆰ췢쎳뺫욷훜·

췲잧뫃믵뗈쓣쳴ꆱ믮뚯튲퓚뷸탐훐ꆣ

볇헟듓냙솪벯췅믱쾤ꎬ쒿잰폐 33볒
췢쎳웳튵췪돉뫏ퟷ잩풼ꎬ뷼 40췲볾

살ퟔ좫쟲뗄뷸뿚짌욷믣벯냙솪ꆣ
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뒴냥쫗떥훘듳닺훘ퟩ뷶 60쳬뻍
믱뗃짏붻쯹춨맽ꎬ돤럖쳥쿖뿆뒴냥

쪵쪩힢닡훆뗄킧싊ꆣퟲ췭ꎬ뿆뒴냥짏
쫐릫쮾뮪탋풴뒴릫룦랢탐막럝릺싲

닺쿮쒿믱짏붻쯹뿆뒴냥짏쫐짳뫋
훐탄춨맽ꎬ돉캪뿆뒴냥쫗떥믱뗃짏

붻쯹춨맽뗄늢릺쿮쒿ꆣ춬췭ꎬ뎤뒺룟

탂랢늼릫룦ꎬ쓢붫웤ퟓ릫쮾럖닰훁
짏붻쯹뿆뒴냥짏쫐ꆣ헢쫇짮붻쯹짏

쫐릫쮾쫗떥럖닰훁짏붻쯹뿆뒴냥ꆣ

2019쓪 7퓂 22죕ꎬ뮪탋풴뒴돉
캪뿆뒴냥뾪냥뫳뗚튻엺짏쫐뗄릫쮾

횮튻ꎬ막욱듺싫ꆰ688001ꆱꎬ놻돆ퟷ
ꆰ뿆뒴냥뗚튻막ꆱꆣ12퓂 7죕ꎬ뮪탋풴

뒴췆돶뿆뒴냥쫗룶훘듳닺훘ퟩ풤
낸ꎬ퓙듎돉캪ꆰ뗚튻룶돔킷뗄죋ꆱꆣ

룹뻝랽낸ꎬ뮪탋풴뒴쓢ퟷ볛

10.4 틚풪쫕릺얷솢춨 100%막좨ꆣ
웤훐ꎬ틔랢탐막럝뗄랽쪽횧뢶붻틗

뛔볛뗄 70%ꎬ벴 7.28 틚풪ꎬ랢탐막

럝뗄볛룱캪 26.05풪/막ꎬ뫏볆랢탐
2794.63췲막ꎻ틔쿖뷰랽쪽횧뢶붻틗

뛔볛뗄 30%ꎬ벴 3.12틚풪ꆣ
춬쪱ꎬ뮪탋풴뒴쓢춨맽톯볛랽

쪽럇릫뾪랢탐막럝쒼벯엤쳗뷰ꎬ
쒼벯엤쳗뷰ퟜ뛮늻뎬맽 5.32 틚

풪ꎬ뿛돽랢탐럑폃뫳폃폚횧뢶쿖뷰

뛔볛뫍훘ퟩ쿠맘럑폃ꎬ늢폃폚짏쫐
릫쮾늹돤쇷뚯뷰벰뇪뗄릫쮾쿮쒿

붨짨ꆣ

듓뷱쓪 3퓂 27죕짏붻쯹쫜샭
떽 5퓂 25죕춨맽ꎬ뫄쪱뷶 60쳬ꎬ뮪

탋풴뒴뗄듋듎훘듳닺훘ퟩ튲돉캪
A막쫗떥컞탨횤볠믡늢릺훘ퟩ짳뫋

캯풱믡짳뫋뗄랢탐막럝릺싲닺쿮
쒿ꎬ돉캪훐맺놾쫐뎡뇪횾탔쫂볾ꆣ

쫐뎡죋쪿죏캪ꎬ힢닡훆쿂뗄늢릺훘

ퟩ붫돉캪웳튵볓쯙랢햹뗄훺췆웷ꆣ
ퟲ췭ꎬ뎤뒺룟탂랢늼릫룦ꎬ쓢붫

웤ퟓ릫쮾냙뿋짺컯럖닰훁뿆뒴냥짏

쫐ꆣ뎤뒺룟탂뇭쪾ꎬ춨맽놾듎럖닰ꎬ
뎤뒺룟탂붫룼볓힢폚믹틲릤돌튩

컯ꆢ훐돉튩ꎬ틔벰랿뗘닺튵컱ꎻ냙뿋
짺컯붫틀췐짏붻쯹뿆뒴냥욽첨뛀솢

죚ꎬ듙뷸ퟔ짭죋폃짺컯틟쏧뗄퇐
랢ꆢ짺닺뫍쿺쫛튵컱뗄랢햹ꆣ놾듎럖

닰붫뷸튻늽쳡짽릫쮾헻쳥쫐횵ꎬ퓶

잿릫쮾벰쯹쫴ퟓ릫쮾뗄펯샻쓜솦뫍
ퟛ뫏뺺헹솦ꆣ

再一次“吃螃蟹” 耗时仅 60天

获上交所通过科创板首单
重大资产重组
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헟 풬ꎩꆰ뷱쓪풤볆헐울 100 죋ꎬ
쿖퓚틑헐뷼 40%ꆣ쿖폐 310룶릤캻

붫좫늿ퟸ싺ꎬ쏷쓪뾼싇퓙퓶볓튻닣
슥ꆣꆱUnity릫쮾듳훐뮪쟸ퟜ닃헅뾡

늨햾퓚햸탂뗄냬릫쟸폲돬돹싺횾ꆣ
Unity 릫쮾훐맺ퟜ늿퓚좥쓪 12 퓂

31 죕죫놱췢첲냗폱삼맣뎡 39ꆢ

40닣ꎬ틟쟩웚볤룃릫쮾튵컱솿늻붵
랴퓶ꎬ뇈췹쓪춬웚퓶뎤튻놶틔짏ꆣ

Unity릫쮾쫇튻볒랢뛋폚놱얷
뗄폎쾷틽쟦릫쮾ꆣ2004쓪돉솢뫳ꎬ

랢햹웹뷱틑퓚좫쟲 17룶맺볒짨폐
43뒦냬릫뗘뗣ꎬ릫쮾ퟜ늿캻폚쏀맺

뻉뷰즽ꆣ룃릫쮾캪좫쟲뾪랢헟쳡릩
폃폚뒴퓬붻뮥쪽 2Dꆢ3DꆢVRꆢAR

뫍 MR펦폃뗄뒴ퟷ릤뻟ꎬ캪뒴ퟷ헟

릹붨쇋튻룶쪹폃ퟮ맣랺뗄쪵쪱뮥

뚯쓚죝뒴ퟷ욽첨ꆣ뻝뷩짜ꎬ2019쓪
쪹폃 Unity훆ퟷ뗄폎쾷뫍쳥퇩틑퓚

좫쟲랶캧쓚뢲룇붫뷼 30 틚첨짨
놸ꎬ늢쟒맽좥튻쓪낲ힰ솿뎬맽 370

틚듎ꆣ
헅뾡늨룦쯟볇헟ꎬUnity 벼쫵

퓚좫쟲뎩쿺뗄잰 1000룶틆뚯폎쾷

훐햼뇈 50%ꎬ듓좥쓪훁뷱훐맺탂랢
탐뗄폎쾷훐ꎬUnity 벼쫵펦폃햼뇈

룟듯 76%ꎬ뛸좫쫀뷧쯹폐 VR 뫍
AR 쓚죝훐 60%뻹캪 Unity 쟽뚯ꆣ

퓚럇폎쾷탐튵 AR/VR 햼뇈 60%ꎬ
웤훐퓚쎽쳥뫍폩샖탐튵펦폃폈캪

춻돶ꆣ붫폚뷱쓪 6퓂럝닎볓짏몣뗧
펰뷚뗄뚯뮭뛌욬ꆶWindupꆷꎨ发条乐

师ꎩꎬ뻍쫇평릫쮾좫쟲뷼 20 죋닎

폫ꆢ샺쪱튻쓪훆ퟷ뛸돉뗄ꎬ8럖훓뛌

욬돊쿖돶뗄뺫쏀뮭쏦ꆢ헰몳킧맻ꎬ
죃죋뾴떽쇋 Unity뿉뇠돌좾벼쫵

뗄룟뎬ꆣ
퓚헅뾡늨뾴살ꎬꆰ훐맺튻뚨믡

쫇 Unityퟮ듳뗄쫐뎡ꎬ캴살폐췻햼
떽릫쮾좫쟲튵컱뗄 1/3짵훁뎬맽튻

냫ꆱꆣ쯦ퟅ컯솪췸벼쫵ꆢ죋릤훇쓜뫍

탩쓢쿖쪵벼쫵뗄늻뛏랢햹ꎬ맺쓚릤
튵ꆢ붻춨ꆢ붨훾ꆢ뷌폽ꆢ튽쇆뗈룷탐

룷튵뛔ꆰ쫽ퟖ싏짺ꆱ뗄탨쟳폺랢잿
쇒ꆣ쫽ퟖ싏짺ꎬ맋쏻쮼틥ꎬ쫇횸헫뛔

컯샭쫀뷧훐뗄컯쳥ꎬ춨맽쫽ퟖ뮯뗄
쫖뛎살릹붨튻룶탩쓢펳짤뗄쪵쳥ꎬ

ꆰ용죧붨훾릤뗘뗄뗵뎵릤ꎬ룟뿕ퟷ
튵쪱탨튪돐떣뻞듳럧쿕ꎬ캴살퓚붨

훾릤뗘ꎬ퓋폃 Unity 벼쫵릹붨 3D

쫽뻝쒣탍ꎬ릤죋뿉틔듷짏춷뿸뫍

VR퇛뺵ꎬퟸ퓚낲좫쫦쫊뗄뮷뺳훐ꎬ
쟡쯉닙뿘믺킵쫖뇛ꆣꆱ뛸ꆰ쫽ퟖ싏

짺ꆱ늻뷶쿞폚 3D뿉쫓뮯뗄탨쟳ꎬ뒫
춳릤튵퓚짨볆움짳ꆢ짺닺닙뿘ꎬ쓋

훁뫳웚뗄짌튵쫽뻝붻뮥뚼붫틲쫽
ퟖ뮯뛸뗃틔듳럹폅뮯ꆢ쳡짽ꆣ

헽쫇뾴떽훐맺뒫춳탐튵뛔ꆰ쫽

ퟖ싏짺ꆱ뗄뻞듳탨쟳ꎬUnity붫훐맺
ퟜ늿톡퓚쇋뺰맛컞뗐뗄놱췢첲ꎬ헅

뾡늨돆ꆰ헢쫇룸뿍뮧룼잿뗄탅탄ꎬ

룸풱릤룼뫃뗄뮷뺳ꆱꆣ

뛸뛔헽퓚뾪랢훐뗄놱췢첲ꎬ헅
뾡늨춬퇹돤싺쇋웚듽ꆣꆰ쾣췻 Unity

쓜닎폫떽놱췢첲붨짨훐좥ꎬ듓맦뮮
짨볆떽붨짨쪩릤ꎬ퓚놱췢첲싊쿈붨

솢뿉붻뮥뗄 3D쒣탍ꎬ붫쎿튻룹맜
뗀ꆢ쎿튻룶뾪맘ꆢ쎿튻뚰듳슥뚼뇤

돉뿉쫓뮯ꆢ뿉쳥퇩ꆢ뿉뺫쾸뮯맜샭

뗄쒣랶ꎬ듮퓘짏 5G벼쫵ꎬ붫놱췢첲
듲퓬돉튻룶헦헽뗄ꆮ쫽ퟖ싏짺ꆯ쪾

랶쟸ꆣꆱ
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컥특볤웰ꎬ볃퇴슷뿬쯙뮯룄붨릤돌
붫웴뚯ꆣ뷱쳬ꎬ볇헟듓웖뚫붨붻캯

믱쾤ꎬ룟볜붨돉뫳붫쪵쿖슬웖듳
쟅ꆢ쇺튫슷쯭뗀ꆢ훐뮷ꆢ췢뮷횮볤뗄

뿬쯙뮻ꎬ폫쓏놱룟볜ꆢ퇓낲슷룟
볜릲춬릹돉짏몣쫐훐탄돇쟸ꆰ쪮

ퟖꆱ붻춨맇볜ꆣ

평웖뚫탂쟸붨짨뗄볃퇴슷뿬
쯙뮯룄붨릤돌ꎬ놱웰슬웖듳쟅틽

쟅ꎬ쓏훁탐쟸뷧ꎬ폫탐웖탇릫
슷뿧슫뫣슷뷚뗣룄퓬릤돌쿠뷓ꎬ

짨볆훷쿟룟볜 6 뎵뗀ꎬ뗘쏦 6-8

뎵뗀ꆣ

룟볜쟅솺퇘쿟짨훃춨튫슷ꆢ튫
뮪슷ꆢ퇮쮼슷ꆢ짏웖슷ꆢ슫뫣슷뗈돶

죫뿚ꎬ늢뛔쿖폐훐뮷솢붻ꆢ췢뮷솢
붻룄퓬췪짆ꆣ헻룶릤돌뗄 3뒦뿘훆

탔뷚뗣럖뇰쫇ꎺ첧짽슬웖듳쟅틽쟅
볃퇴슷실뗘뛎ꎻ첧짽훐뮷솢붻놱쿲

뚫퓑뗀뫍뮪쿄컷슷/짏웖슷뿧쿟쟅

쓏놱실뗘뛎ꎻ룄붨쿖ힴ췢뮷솢붻캪
좫뮥춨쪽솢붻ꆣ

릤돌볆뮮폚 5퓂 29죕특볤쪵
쪩ꆣ볝쪻풱쏇탨튪힢틢뗄쫇ꎺ쪩릤

웚볤ꎬ슬웖듳쟅볃퇴슷실뗘뛎붻춨

훐뛏ꎻ훐뮷솢붻뷶놣쇴훐뮷췹슬웖

듳쟅랽쿲퓑뗀붻춨ꎬ웤폠랽쿲퓑뗀
맘뇕ꎻ볃퇴슷뿧뮪쿄컷슷-짏웖슷

뿧쿟쟅붻춨훐뛏ꎻ볃퇴슷뚫닠퇮쮼
컷슷뷸뿚퓑뗀맘뇕ꎻ췢뮷솢붻웖탇

릫슷췹탬웖듳쟅랽쿲뫍웖뚫믺뎡
췹웖탇릫슷랽쿲퓑뗀붻춨훐뛏ꆣ

웖뚫탂쟸폐맘뢺퓰죋뷩짜ꎬ슬

웖듳쟅볃퇴슷실뗘뛎쪩릤웚볤ꎬ뺭
평슬웖듳쟅풽붭뎵솾ꎬ뿉룄ퟟ듲웖

슷뫍컷님쓏슷쯭뗀죆탐ꆣ뇘탫뺭평
슬웖듳쟅웖컷췹웖뚫랽쿲뎵솾ꎬ탨

듓볈폐튫뮪횧슷쿂퓑뗀믲튫뮪슷

쿂퓑뗀뷸죫뗘쏦슷췸죆탐ꆣ뇘탫뺭

평슬웖듳쟅웖뚫췹웖컷랽쿲뎵솾ꎬ
탨듓탂붨돉뗄춨튫슷짏퓑뗀믲볈

폐튫뮪슷짏퓑뗀짏슬웖듳쟅ꆣ훐뮷
솢붻뷚뗣쪩릤웚볤ꎬ훐뮷솢붻뚫쿲

놱퓑뗀틔벰컷쿲놱퓑뗀붻춨캬돖
쿖ힴꎬ웤폠랽쿲붻춨탨튪춨맽뗘쏦

슷췸죆탐ꆣ췢뮷솢붻뷚뗣쪩릤웚

볤ꎬ웖뚫믺뎡췹웖탇릫슷뫍웖탇릫
슷췹탬웖듳쟅랽쿲뎵솾ꎬ탨춨맽짏

쓏슷ꆢ쇖몣릫슷뗈훜뇟슷췸죆탐ꆣ
놾듎붻춨뗷헻쪱볤ꎬ풤볆돖탸떽

2020쓪 12퓂뗗ꆣ

뻝쾤ꎬ볃퇴슷뿬쯙뮯룄붨릤
돌ꎬ볆뮮폚 2020 쓪뗗ꎬ붨돉훐뮷

틔놱뛎룟볜쟅솺늢춨뎵ꎻ2021 쓪
3퓂뗗ꎬ췢뮷틔놱뛎룟볜쟅솺붨돉

춨뎵ꆣ

济阳路快速化改建工程周五启动
本次交通调整时间预计持续到今年底

    ꆰ냗웟뾧럈ꆱퟸ실폚퇮웖

뇵붭ꎬꆰ냗웟ꆱ평ꆰ퓭ꆱퟖ닰럖
뛸살ꆣ

헢볒뾧럈망평짏몣샏
훆퓭뎧뺭맽믮뮯샻폃룄퓬

뛸돉ꎬ퓚럡뢻퇮웖뇵붭쓚죝
뗄춬쪱ꎬ캪쫐쏱폎뿍쳡릩택

쾢닍틻뗄뎡쯹ꎬ쪹풭놾럏뻉
뗄럊퓭뎧훘탂므랢짺믺폫

믮솦ꆣ

图为不少市民在周末光
顾咖啡馆ꎬ小憩一番
놾놨볇헟 陈梦泽 짣펰놨뗀

肥皂厂变身
临江咖啡馆

今年预计招百人 明年考虑加层楼
北外滩跨国企业 Unity疫情期间业务量不降反增
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